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ABERTURA 

Ao primeiro dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, nesta Vila de Redondo, no 

edifício dos Paços do Concelho e sala de sessões, realizou-se a reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Redondo, sob a Presidência do Senhor David Manuel Fialho Galego (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), na qualidade de Presidente, estando presentes os 

Vereadores Maria Inácia Pulido Cachopas (MICRE), Pedro Rui Palmeiro Roma (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD-CDS-PP), Carla Cristina Ferreira Figueiras (Uma Nova Atitude - Coligação 

PPD/PSD-CDS-PP) e David Manuel Palma Grave (CDU). 

Sendo a hora designada para o início dos trabalhos e verificando-se haver quórum para 

funcionamento do executivo, tendo os membros presentes ocupado os seus lugares, o Senhor 

Presidente declarou aberta a reunião. 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

O Senhor Presidente da Câmara começou por dar as boas vindas a todos nesta reunião de 

câmara, que se inicia num novo formato, em que se passa a estar em direto, que é um orgulho 

poder começar a estar ainda mais próximo dos munícipes e na forma como se comunica com 

toda a população. Que este seja um espaço de partilha e que se possa transmitir o que é o dia a 

dia do executivo, as preocupações, o trabalho e que se faça chegar a todos, com estas reuniões 

de trabalho construtivas, o caminho que se pretende fazer, sempre em prol do concelho. 

Cumprimenta todos e dá início à reunião. 

 

O Senhor Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

02/2023, da reunião de 18/01/2023, após serem analisadas e contempladas as propostas de 

alteração, foi a mesma submetida à votação. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 

 

O Senhor Presidente da Câmara submete à ratificação o despacho, acordado entre todos, para 

alteração da hora de início da reunião de hoje e que de seguida se transcreve: 



 

MUNICIPIO DE REDONDO  

CÂMARA MUNICIPAL 

 

 

ATA N.º 03/2023 REUNIÃO DE 01/02/2023 

 

3 

“Precedendo acordo unânime de todos os membros do executivo e devido a motivos imprevistos 

e inadiáveis determino que a reunião de câmara, agendada para dia 01/02/2023, pelas 10h00m, 

tenha início às 11h30m. 

Publicite-se o presente despacho pelos meios habituais.” 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho dado e 

supratranscrito.  

 

O Senhor Presidente da Câmara prestou as seguintes informações a todo o executivo: Referiu que 

foram finalizados os trabalhos de beneficiação da Estrada Municipal 513, que liga Montoito à 

Vendinha, neste caso foram finalizados os trabalhos até ao limite do Concelho de Redondo, 

resultantes de uma negociação que vem sendo feita desde finais de agosto, com a entidade 

Infraestruturas de Portugal, tem sido pedida a intervenção numa estrada que tinha, até ser 

iniciada a obra da ferrovia, condições de circulação adequadas, mas que efetivamente após muito 

tempo e muito trânsito de camiões carregados de brita e outros inertes, a estrada começou a 

ficar degradada e entendeu-se chamar à conversa as Infraestruturas de Portugal, enquanto dona 

da obra da ferrovia e desde agosto passado que ocorrem negociações, foram duras, mas chegou-

se a um consenso e a Infraestruturas de Portugal assumiu a reparação da EM 513. Foi um acordo 

difícil, mas importante, porque acabou por permitir que se conseguisse poupar cerca de 

100.000€ aos cofres da Câmara Municipal, o que é bastante relevante. 

Outra questão que também é preocupante, já há algum tempo, é a cobertura do Coliseu de 

Redondo, já decorre o quarto concurso, sendo que os dois últimos foram concursos públicos, 

felizmente neste último concurso existem duas propostas admitidas, ficando agora a aguardar a 

deliberação do júri e a entrega dos documentos para formalizar a proposta em termos efetivos e 

poder ser contratado esse trabalho. 

Informou que se avançou também com algumas modernizações em termos administrativos, foi 

instalado na passada semana o novo micro data center, trata-se de uma infraestrutura 

informática e de armazenamento de dados muito robusta e que permite nos próximos longos 

períodos de tempo, vários anos, ter uma capacidade de armazenar dados com a máxima 

segurança, era uma situação que estava a ficar esgotada, e em que hoje em dia cada vez mais há 
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necessidade de ter maior preocupação na proteção dos dados, em guardar esses mesmos dados, 

tendo em consideração o peso que isso origina. Foi um investimento forte, mas que é 

comparticipado por fundos comunitários e é mais uma infraestrutura de trabalho e de 

modernização administrativa da Câmara Municipal. 

Quanto à programação das Ruas Floridas, a negociação está muito avançada e será partilhada 

com todos a seu tempo, como irão decorrer os espetáculos, é um ano que requer que os 

programas sejam fechados cedo, porque se se deixar avançar o tempo, poderá não se conseguir 

trazer os artistas que se ambicionava contratar. 

Ainda no âmbito da promoção do concelho, não só nas Ruas Floridas, está também a ser 

negociado um protocolo com a Secção de Motorismo da Sociedade Artística Reguenguense, que 

se pretende alargar à “Baja Sharish”, que vai ser este ano. É uma baja do Campeonato Europeu 

das Bajas de Todo o Terreno, que vai ter transmissões em direto na televisão e também pela 

Federação Internacional Automóvel, essa Baja em conjunto com a Baja da Estremadura, que é 

muito importante, porque permite uma divulgação das Ruas Floridas de forma muito significativa, 

vai permitir colocar em Badajoz, durante vários dias, a Rua Móvel, conseguir trazer o nome de 

Redondo associado à Baja da Estremadura e conseguir fazer apontamentos das Ruas Floridas 

também em Beja e em Murça. Está ainda a ser negociado o final na prova no Concelho de 

Redondo e tentar que o Shakedown possa acontecer no Concelho de Redondo. Referiu que é um 

trabalho importante fazer ao nível da divulgação do concelho e aproveitar o ano de Ruas Floridas 

para se poder associar a este evento. 

Este ano irá tornar a haver a passagem da Volta ao Alentejo pelo concelho, é formalizada pela 

CIMAC e está a tentar-se também uma meta volante no concelho, apesar de todas as iniciativas 

terem os seus custos, tratam-se de iniciativas de promoção do concelho. 

Deu informação que a Estratégia Local de Habitação já tem um relatório preliminar e irá ser 

discutida, amanhã, com o Instituto de Reabilitação Urbana, no sentido de obter o documento 

final para ser submetido à Assembleia Municipal e posteriormente contratar o acordo de parceria 

e financiamento, para se poder começar a trabalhar no investimento da remodelação e 

beneficiação das habitações. O relatório apresenta uma necessidade de 115 intervenções em 

núcleos familiares, que poderão ascender a um total de doze milhões e meio de euros, sendo que 
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o investimento da câmara serão cerca de oito milhões de euros e o restante valor será de outros 

parceiros, trata-se, no entanto de um processo gradual, que é financiado pelo PRR, mas o 

importante, neste momento, é deixar o documento fechado e com isso poder assinar-se o 

contrato e fazer as primeiras candidaturas ao PRR para financiamento das habitações, o processo 

iniciar-se-á pelas que são propriedade da Câmara Municipal. 

Para finalizar, informou que já se encontra a circular a viatura elétrica para recolha de resíduos, 

irá também dar apoio nas ilhas de compostagem, para que estas sejam cada vez mais uma 

realidade em produzir cada vez menos lixo orgânico e reciclar e transformar em composto todo 

esse lixo, vão alargar-se as ilhas de compostagem, irá ser instalada na Horta do Letras uma ilha de 

compostagem, é um caminho a percorrer para todo o concelho. Essa viatura está também a fazer 

a limpeza de alguns contentores e das zonas limites aos contentores e presta também uma série 

de outros serviços, como a recolha de verdes e tudo aquilo que ajude a manter a vila mais limpa e 

com um melhor cuidado. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador Pedro Roma. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma começou por congratular o Agrupamento de Escolas de Redondo 

pelo prémio Fernando Moital, através do projeto Além Risco. Este prémio era destinado às 

escolas e foi entregue ao Agrupamento de Redondo, pelo projeto de instalação de uma micro 

floresta em terrenos da escola e o que impressionou o júri foi não só a instalação da micro 

floresta, mas também toda a envolvente e a capacidade de agregação da comunidade educativa 

e não só, gerada em torno deste projeto, como foi dito na entrega do prémio, mais do que 

semear ou plantar a micro floresta foi o semear ou plantar de consciência verde que se fez em 

todas as crianças e famílias. Pelo exposto, apresenta os parabéns ao Agrupamento de Escolas de 

Redondo. 

Ainda em termos de Educação informou que foi aprovado em Conselho Pedagógico, uma 

atividade proposta pelo Serviço de Ação Social do Município, integrado na semana dos afetos, em 

que durante o mês de fevereiro alguns idosos deslocar-se-ão ao Centro Escolar de Redondo, para 
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serem os idosos a fazer os intervalos animados, vai haver uma fusão geracional entre a geração 

dos avós e a geração dos netos, em ambiente escolar. 

Informou que foi feito um pedido por parte de professores do primeiro ciclo, para a colaboração 

da Oficina das Ruas Floridas para o apoio na realização de alguns trabalhos e ensino da técnica da 

execução de flores aos alunos.   

Deu informação que se procedeu, na Cantina Escolar de Redondo, a uma ação de prevenção de 

controlo de pragas, conforme previsto no plano de HCCP da cantina Escolar. 

Relativamente ao Carnaval das Escolas, o desfile vai realizar-se no próximo dia 17 e o município 

colaborou com a atribuição de material às salas para realizarem os seus projetos de fatos de 

carnaval para apresentação no desfile. O percurso do desfile está definido e articulado com a 

direção da escola e também com as autoridades. 

No que respeita à área da Cultura, referiu que, para a programação Cultural do Alentejo Central, 

está a ser feito um mapeamento com os espaços, no concelho, que tenham potencial para a 

realização de eventos, pequenas salas de espetáculos, ou mesmo espaços que sejam ao ar livre, 

espaços, inclusivamente de coletividades, mas que reúnam condições para a realização de 

espetáculos de pequena dimensão. A equipa está a realizar esse mapeamento para ser enviado e 

ver quais os espaços do nosso concelho que vão ser selecionados. 

Referiu que também está a ser dado apoio técnico e logístico ao grupo “Crónica Pitoresca” que 

está a preparar um espetáculo que irá ser apresentado, no auditório do Centro Cultural de 

Redondo, aos alunos do Ensino Secundário do Agrupamento de Escolas de Redondo. Está 

também a ser dado apoio logístico ao Circo Bravo que vai estar em Redondo nos próximos dias 07 

e 08.  

No âmbito do fornecimento de água, na sequência de perguntas que têm sido feitas, informou 

que desde outubro de 2021 a janeiro de 2023, foram efetuados 24 pedidos de ramais de água, 

dos quais 13 estão totalmente regularizados, os restantes encontram-se ou a aguardar execução 

ou a aguardar diligências por parte dos requerentes.   

No que respeita à Proteção Civil e Gabinete de Intervenção Ambiental informou que, desde 

outubro de 2021 até janeiro de 2023, foram totalizadas 665 operações de limpeza de fossas 

sépticas, uma média de 42 serviços de limpeza por mês, bem mais que um por dia, tendo em 
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conta o tipo de serviço considera que estes números são de louvar e se devem essencialmente à 

organização do serviço e a quem o faz. 

Ao nível da recolha de material reciclável, informou que foram 27 toneladas de material reciclável 

recolhido nos ecopontos, ao que se acrescentam 9 toneladas entregues por particulares e outras 

16 toneladas provenientes de recolhas de estabelecimentos comerciais, o que nos coloca em 4º 

lugar em termos de tratamento de material reciclável.   

Informou que está a ser feito o levantamento das caixas de primeiros socorros existentes em 

todos os equipamentos, edifícios e viaturas. 

Deu informação que se realizou uma reunião de trabalho com o INIAV acerca do projeto de rede 

de vigilância ativa da vespa velutina e brevemente haverá novidades sobre este projeto distrital, 

do qual o Concelho de Redondo faz parte. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Carla Figueiras. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras começou por dar informação no âmbito do Pelouro Bem-

Estar e Ação Social que, para além de todo o trabalho que é desenvolvido nas mais diversas áreas 

de âmbito da Ação Social, houve também, na sequência da apresentação de candidatura ao PRR | 

Aviso N.º 04/C03-i01/2022 - Requalificação e alargamento da rede de equipamentos e respostas 

sociais, em que efetuámos uma nova candidatura para uma creche em Montoito, e para dar 

cumprimento a um requisito obrigatório, foi realizada, no passado dia 24, uma reunião de CLAS - 

Conselho local Ação Social, cuja ordem de trabalhos consistiu em emitir parecer favorável para 

esta nova candidatura da creche de Montoito. O parecer já tinha sido emitido e instruído na 

candidatura anterior, no entanto, este novo parecer teria que ser emitido após a abertura deste 

novo aviso, que aconteceu entre novembro e janeiro. 

Referiu que as condições de financiamento, neste novo aviso são menos favoráveis do que no 

anterior aviso. Foi considerado apresentar a candidatura à creche de Montoito uma vez que a 

freguesia de Montoito não dispõe dessa resposta.  
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Informou que, algumas instalações, onde a Universidade Popular Túlio Espanca (UPTE) tem aulas, 

foram dotadas de equipamentos portáteis de aquecimento, tal como a sala de formação do 

polidesportivo e a sala de formação, nas Aldeias de Montoito.   

Também no Centro de Saúde, foram instalados aquecedores, pois como o sistema de AVAC do 

Centro de Saúde está a ser substituído, todo o aquecimento está desligado, revelando-se assim 

necessário combater as baixas temperaturas que se fazem sentir. 

Na sala de apoio ao estudo em Montoito e no Centro Lúdico de Montoito foram colocados novos 

equipamentos de ar condicionado, para conforto das crianças, dos utilizadores e dos 

funcionários. 

Ainda na sala de formação do polidesportivo, onde atualmente a UPTE tem aulas de Inglês e TIC, 

vai ser colocado também, um novo equipamento de ar condicionado, uma vez que o existente 

não funciona há bastante tempo. 

Na UPTE, continuam a ser recebidas inscrições e a ter algumas atividades diversificadas, tais 

como as oficinas temáticas. 

Deu informação que, no seguimento dos processos de Transferência de Competências, foram, já 

esta semana, efetuadas reuniões com as Comissões de Acompanhamento e Monitorização da 

Implementação e Desenvolvimento do Quadro da Competências nas Áreas da Saúde e da Ação 

Social. 

No que respeita ao Pelouro da Comunicação e Relações Públicas, informou que os 3 funcionários 

do Gabinete de Comunicação estão a frequentar uma ação de formação, há muito solicitada, 

sobre Comunicação Institucional e Marketing Autárquico e que decorre na CIMAC. 

Referiu que estão a ser preparadas as notícias para divulgação dos normativos alterados 

recentemente, como a atribuição da tarifa social, as melhorias habitacionais, onde, entre outras, 

uma das melhorias foi no sentido de considerar as famílias numerosas. 

Relativamente ao Pelouro das Freguesias e no seguimento das informações prestadas na última 

reunião, em que demos conta dos assuntos tratados com a Freguesia de Montoito, foi recebida a 

informação, dada pela Freguesia, que vão retomar os transportes, duas vezes por mês, na 

primeira e terceira semana de cada mês. 
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Em relação ao pelouro da Gestão Administrativa e Financeira deu informação que foi elaborado o 

relatório anual referente ao ano de 2022, previsto no Regime Jurídico da Segurança do 

Ciberespaço, em articulação com a empresa que presta assessoria na área, a Visionware, através 

do projeto via CIMAC, onde foi feita uma descrição sumária das principais atividades 

desenvolvidas em matéria de segurança das redes e dos serviços de informação, como por 

exemplo, a rotina de alteração de passwords. Do relatório, consta também uma estatística dos 

incidentes ocorridos, apenas 5 entre agosto e dezembro de 2022, o que deu uma análise dos 

incidentes de segurança de baixo impacto. 

Por parte da empresa foram apresentadas recomendações de atividades, de medidas e práticas 

que promovam a melhoria da segurança das redes e dos sistemas de informação, como por 

exemplo o controlo de e-mails como prevenção do incidente de phishing.  

No que respeita ao Pelouro da Habitação e Urbanismo informou que se mantém a informação 

que prestou reunião anterior, a ausência do arquiteto de quadro, por baixa médica, que 

apresentou mais um mês. As análises técnicas contam só com o arquiteto avençado. Os restantes 

trabalhos do serviço, desenvolvem-se de forma normal. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador David Grave. 

 

O Senhor Vereador David Grave começou por referir que tomou conhecimento que andou a ser 

aplicado algum produto fitofármaco, pelo menos na Praça da República, em que o funcionário 

que o estava a aplicar andava devidamente equipado, no entanto, não havia qualquer sinalização 

a alertar para aplicação daqueles produtos, questiona se isso realmente aconteceu e deixa o 

alerta para que de futuro haja esse cuidado, de sinalizar a aplicação desses produtos. 

Relativamente às Ruas Floridas, questiona se já um número final das ruas que vão ser enfeitadas, 

desse número de ruas quantas e quais são da responsabilidade do município, sobre os trabalhos 

que estão a decorrer, em termos de carpintaria, em termos de espaços assegurados para o 

desenrolar dos trabalhos pelos responsáveis com as suas equipas de trabalho. Referiu que na 

base.gov já constam alguns procedimentos de aquisição de materiais, pelo que pergunta se já há 
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muito trabalho realizado, uma vez que faltam pouco mais de seis meses para o evento, pelo que 

solicita o detalhe do ponto de situação. 

Salientou o facto de, no passado, no mandato de 2013/2017, pontualmente, para ajudar, nesta 

altura, os quadros da câmara, em ano de Ruas Floridas, foram realizados contratos de avença 

nomeadamente para pessoas específicas para a carpintaria, nem sempre há mão-de-obra 

disponível para isso, no entanto, questiona se essa hipótese já foi ponderada. 

Ainda relativamente à carpintaria, designadamente ao processo de recrutamento de carpinteiro, 

tendo o Senhor Presidente referido numa outra reunião que faltava tempo aos membros do júri 

para darem seguimento ao processo, pergunta se, face à necessidade urgente mão-de-obra, 

nesta área, se já foi dada, por parte do executivo, orientação para que seja dado andamento ao 

processo mais rapidamente. 

No que diz respeito às viaturas, nomeadamente tratores, recentemente estiveram avariados os 

dois tratores da câmara, podendo colocar em causa o bom serviço que é prestado, referente à 

limpeza de fossas, que é um serviço que funciona bastante bem, no entanto, quando surgem 

estas situações de avaria no trator ou no jopper pode pôr em causa um serviço que já há alguns 

anos que está a ser bem prestado à população que dele necessita, face ao exposto, questiona o 

que está previsto em termos de aquisição destes equipamentos. 

Relativamente à programação do Carnaval, no Pavilhão de Exposições, da programação que tem 

surgido nas redes sociais não está nada previsto para o domingo, pergunta se o programa está 

fechado e não vai haver mesmo qualquer programação para o domingo. Ainda sobre o Carnaval, 

questiona se os trabalhos dos grupos inscritos estão a decorrer dentro da normalidade. 

Solicitou informação sobre o ponto de situação dos dois regulamentos que foram aprovados para 

ser submetidos a discussão pública, o Regulamento do Cartão Municipal de Reformado e 

Pensionista e o Regulamento de Apoio às Instituições Particulares de Solidariedade Social, se já 

decorreu o período de discussão pública ou se ainda termina a tempo de serem submetidos à 

sessão da Assembleia Municipal de fevereiro. 

Relativamente à gravação da reunião de câmara de 18 de janeiro, percebeu que a gravação da 

primeira reunião seria de teste, mas que a segunda não seria transmitida em direto, mas seria 

disponibilizada posteriormente, questiona se não vai ser disponibilizada. 
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Em relação aos contratos da Base.gov, pergunta do que se trata a aquisição de um ecrã duplo. 

Sobre a limpeza dos estaleiros, que já falou numa outra reunião, pergunta se houve 

desenvolvimento e sobre a pavimentação da zona envolvente, a estrada, se está ponderada essa 

hipótese. 

Relativamente à pavimentação efetuada pela Mota Engil, da EM 513, pergunta se a parte que 

também já tinha sido falada, do cruzamento em Montoito, se também vai ser pavimentada. 

Por último, pergunta sobre o Parque de Auto caravanismo em Montoito, que já havia projeto, 

pergunta quando vai avançar, considera que se trata de uma infraestrutura que podia ser 

aproveitada já no evento das Ruas Floridas, tendo em conta que não se trata de trabalhos muito 

complicados e que podiam avançar até ao evento das Ruas Floridas. 

  

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas começou por apresentar algumas sugestões, 

designadamente que se envidassem esforços no sentido de ser colocada uma passadeira na EN 

254, de modo a que quem vem da Quinta da Faia, para a escola, atravesse a estrada em 

segurança, poderá ser diligenciado junto das Infraestruturas de Portugal a hipótese de ser ali 

colocada uma passadeira. 

Outra sugestão é que sejam retiradas o mais brevemente possível as decorações de Natal que 

ainda se encontram colocadas nas diversas localidades. 

Referiu que foi retirada a vedação do Parque Ambiental de Montoito, pelo que sugere que essas 

madeiras fossem reutilizadas para colmatar as falhas que se encontram ao longo da estrada. 

Relativamente aos procedimentos concursais que o Vereador David acabou de falar e que a 

própria vereadora tinha questionado na última reunião, referiu que é extremamente urgente que 

pelo menos o concurso da carpintaria avance, salientou o facto de a própria Lei prever que o júri 

deixe tudo o que tem a fazer para se dedicar aos concursos. Disse que falta muito pouco tempo e 

a carpintaria tem que acelerar trabalho, porque começa a ficar muito apertado, uma vez que, 

daqui por seis meses as Ruas Floridas já estão a decorrer. 
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Em relação ao Regulamento de Apoio ao Associativismo, referiu que já se deixou passar o período 

do orçamento, do início do ano, mas considera que começa a ser urgente que se encontre entre 

todos uma data para se começar a falar desse regulamento. 

No Normativo do Acelerador Multilingue, que foi aprovado em dezembro, consta que terá início 

no mês de fevereiro, não ficou em janeiro porque era muito em cima e não dava tempo de ser 

divulgado. Uma vez que se trata de um projeto bastante interessante, pergunta se a divulgação já 

foi feita junto da comunidade escolar, o que está pensado, sendo que já decorre o mês de 

fevereiro e tem que avançar. 

Relativamente aos concursos constantes da base.gov, pergunta de que se trata o ajuste direto de 

aquisição de software e serviços técnicos especializados adjudicado à firma BPO-Consulting. 

Referiu que o Senhor Presidente acabou de falar sobre a cobertura do Coliseu de Redondo, tendo 

em conta que, assim se espera, a tela do coliseu vai ser substituída, pergunta se os serviços 

técnicos já verificaram as condições das madeiras, se será necessário, ou não, alterar alguma 

parte da madeira. 

Por último, referiu que concorda e nada tem a obstar que o Senhor Presidente da Câmara ou 

outro eleito, seja quem for, que vão a todo o lado e façam todos os esforços em benefício do 

Concelho de Redondo, porque foi para isso que todos foram eleitos. Relativamente à visita do 

Senhor Presidente à Assembleia da República, ao Grupo Parlamentar do PSD, nada tem a obstar, 

que vá a qualquer Grupo, porque com quantos mais o Senhor Presidente falar, tanto melhor. 

Constatou, através das redes sociais, que o Senhor Presidente se deslocou à Assembleia da 

República para, cita: “preparar projetos de melhoria e promoção das condições de vida da 

população de Redondo”, assim, sendo que se fez acompanhar do Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal e do Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Redondo, questiona se o 

Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Montoito não pode ir, ou se os projetos de melhoria 

e promoção das condições de vida da população foram só discutidos para os munícipes da 

Freguesia de Redondo. Aproveita para questionar quais os projetos que foram discutidos. 

 

O Senhor Presidente da Câmara registou as questões e considerações, respondendo às questões 

colocadas pelo Senhor Vereador David Grave, informou que houve efetivamente uma aplicação 
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de fitofármacos, como se tem vindo a aplicar noutros períodos do ano, os equipamentos de 

segurança estavam adaptados às necessidades do funcionário que fez estava a fazer a aplicação, 

mas não havia a sinalização como era habitual e como se fez das outras vezes, terá sido um 

esquecimento de quem coordenou os trabalhos, porque como repararam, há alguns meses atrás, 

quando foi feita a aplicação foi colocada a sinalização como deve ser feito. Fica o alerta, 

pertinente, para que não volte a haver falhas dessa natureza. 

Relativamente às Ruas Floridas, há 23 ruas programadas, duas das quais é a câmara que assume a 

responsabilidade. Como foi referido pelo Senhor Vereador David, tem vindo a ser adjudicado 

grande parte do material, madeiras e papel, as equipas já estão a fazer, nas suas casas, algum 

trabalho, a partir da próxima semana, essas vão ser reforçadas, com pessoas de fora, para se 

começar a dedicar mão-de-obra aos trabalhos das Ruas Floridas. Reforçar o serviço da 

carpintaria, mesmo com recurso a prestação de serviço, é fundamental, porque, entretanto, 

reformaram-se carpinteiros e têm que ser colmatadas essas necessidades. Havia também a 

dificuldade em arranjar três espaços, já só há dificuldade em dois e está a ser feito o caminho, as 

coisas estão a andar. 

A questão dos concursos de recrutamento tem toda a pertinência ser falada, já há resultados das 

provas prestadas, está a ser adjudicado o serviço de psicologia, porque a próxima fase de seleção 

é a avaliação psicológica. Está a dar prioridade a esta questão porque tem mesmo que avançar. 

Em relação às viaturas, já foram pedidos orçamentos para aquisição de uma retroescavadora, irá 

ser lançada a aquisição em leasing, provavelmente haverá necessidade de aquisição de uma 

viatura para a recolha de monos e verdes, uma vez que a atual está a apresentar alguns 

problemas e estando agora a ser lançada a campanha de recolha programada há necessidade 

dessa aquisição, o jopper também se tem procurado e encontrou-se um, em segunda mão, em 

bom estado e adequado às necessidades e que parecer ser uma boa compra, os tratores usados 

também se está a tentar encontrar uma boa solução, porque tem mesmo que se comprar estas 

viaturas e estas não pode ser em leasing porque fazem falta no imediato e o processo de leasing 

é demorado. 



 

MUNICIPIO DE REDONDO  

CÂMARA MUNICIPAL 

 

 

ATA N.º 03/2023 REUNIÃO DE 01/02/2023 

 

14 

Quanto à programação do Carnaval no pavilhão, a câmara apenas cede o espaço às entidades 

organizadoras e não se imiscui em qualquer trabalho de programação ou planeamento da 

programação, foi apenas a cedência do espaço sem qualquer condicionante. 

A questão dos regulamentos, já estão os dois em consulta pública, não tem presente as datas em 

que termina, mas logo que termine virão à aprovação da câmara para serem submetidos à 

Assembleia Municipal. 

O contrato que consta da base.gov para aquisição de ecrã duplo, surge no âmbito da candidatura 

do Centro de Acolhimento ao Turista (CAT), vai ficar externo no CAT, será um ecrã de dupla face 

que irá substituir o painel informativo que se encontra junto à fonte há já algumas décadas, em 

que o número de telefone ainda tem o indicativo 066, trata-se de substituir o painel de 

informação estático por um painel interativo e que está no âmbito da candidatura do CAT. 

A limpeza do estaleiro é um trabalho diário.  

A questão do alcatroamento no cruzamento de Montoito, se não houver sucesso no negócio, terá 

que avançar a câmara e colocar o betuminoso. 

O Auto caravanismo, não estando ainda o projeto aprovado e vai ser sujeito a candidatura, depois 

da aprovação pela Entidade de Turismo é que se pode avançar, o projeto já foi enviado para a 

Entidade de Turismo que propôs algumas alterações, as alterações foram efetuadas e foi 

novamente enviado, mas ainda não foi dado o parecer. Posteriormente ainda tem que se avançar 

com os projetos de especialidades necessários e poder ser apresentada a candidatura, pelo que 

não será possível estar pronto até à data das Ruas Floridas. 

 

O Senhor Vereador David Grave solicitou esclarecimento sobre a questão de irem ser reforçadas 

as equipas para os trabalhos das Ruas Floridas, se vai recorrer a contratos de inserção ou a 

prestação de serviços. 

 

O Senhor Presidente informou que vai começar com contratos de inserção na próxima semana e 

posteriormente, porque poderá não haver pessoas para contrato de inserção com qualificação na 

área da carpintaria e nessa área deverá recorrer-se a prestação de serviços. 
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O Senhor Vereador David Grave relativamente aos contratos emprego inserção a sua opinião 

sempre foi a mesma e não irá mudar, isto é trabalho altamente precário e está a utilizar-se uma 

fragilidade das pessoas para obter mão-de-obra barata, isto podia ser substituído por contrato de 

prestação de serviço e a pessoa não gastava o seu direito ao desemprego porque tem direito a 

ele.  

Outra questão, relativamente à negociação sobre o jopper e os tratores, na sua opinião, a 

diferença de valores de um novo para um em segunda mão, não justifica essa forma de aquisição, 

considera que deve ser comprada uma viatura nova, tendo em conta que a situação financeira da 

câmara há hipótese de adquirir o equipamento novo e não se sujeitar a um em segunda mão. 

Relativamente ao Carnaval, o Senhor Presidente refere que não se imiscuiu na programação, na 

sua opinião houve falta de negociação, porque se a câmara cede o espaço também deve impor 

condições, devia ter referido que a programação devia contemplar os quatro dias de carnaval. 

Sobre a pavimentação da Estrada da Vendinha, questiona se esta negociação incluiu a Câmara de 

Évora. 

 

O Senhor Presidente da Câmara, relativamente à negociação para pavimentação da estrada, 

informou que foi feita apenas com a Infraestruturas de Portugal, conseguiu-se provar que o 

Concelho de Redondo foi prejudicado pela passagem dos camiões, diariamente, a carregar 

inertes da pedreira existente na zona da furada para a obra, porque se não fosse a passagem dos 

camiões a estrada ainda estava em bom estado, a degradação deveu-se ao trânsito das dezenas 

de camiões que por ali passavam, carregados, em direção à obra, foi esse o argumento 

apresentado e foi por aí que as coisas avançaram. 

Em relação ao Carnaval, o hábito é dar liberdade às associações para fazerem o seu trabalho e 

não se imiscuir nas suas atividades, cedem-se os espaços e não se vai interferir no que vão fazer 

ou no que vão programar, dá-se liberdade para poderem fazer o seu trabalho, é isso que preza e 

sempre que se pode cedem-se os espaços e dá-se liberdade para fazerem o seu caminho. 

 

O Senhor Vereador David Grave considera que devia haver critérios definidos, porque se as 

associações apenas quisessem fazer um dia, a câmara com certeza dizia que deviam fazer mais 
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dias, por isso considera que se devia definir a metodologia de como se atribui o espaço e como se 

deve explorar, não pode ser arbitrário.  

 

O Senhor Presidente da Câmara, quanto às questões colocadas pela Senhora Vereadora Maria 

Inácia Cachopas, registou as sugestões, são sempre bem-vindas, respondendo às questões 

colocadas referiu que a hipótese da colocação da passadeira já está identificada por parte da 

câmara., tal como está já identificada a questão das madeiras do Parque Ambiental de Montoito, 

de serem colocadas nas falhas ao longo do percurso pedonal. 

Relativamente à questão dos concursos já foi respondida, é urgente avançar, estão em sintonia 

nesse sentido. 

Sobre o Regulamento de Apoio ao Associativismo, o Senhor Presidente tem estado a fazer 

algumas alterações e, poderá ser assumido fazer uma reunião de trabalho, entre todos, até ao 

final do mês de fevereiro, para analisar o documento e dar cada um o seu contributo de 

melhorias. 

Em relação ao acelerador Multilingue, o Vereador Pedro poderá dar mais alguma informação, 

mas está prestes a sair a divulgação, o cartaz já está elaborado, foi elaborado pela equipa da 

Educação, estava muito interessante, mas em termos gráficos precisava de algumas alterações, 

mas está para sair em breve. 

O serviço adjudicado à BPO-Consulting trata-se de licenças de software, com duração de três 

anos, tem a ver com a modernização administrativa. 

A questão da madeira da cobertura do Coliseu de Redondo, informou que o Chefe de Divisão de 

Obras já efetuou o levantamento de algumas placas que é preciso substituir antes da substituição 

da tela.   

Relativamente à reunião na Assembleia da República, as palavras referidas pela Senhora 

Vereadora não foram proferidas pelo Presidente da Câmara, o Presidente da Câmara recebeu um 

convite, por parte do Chefe de Gabinete do Grupo Parlamentar do PSD, como também já houve 

reuniões com deputados de outras forças políticas, há sempre essa abertura, não foi um convite à 

Câmara, foi um convite ao Presidente da Câmara Municipal para ir à Assembleia da República, 

acedeu a esse convite, outros convites foram feitos a outras pessoas, acedeu, com muito gosto, 
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ao convite que recebeu. Falou-se fundamentalmente da abertura do novo quadro comunitário 

2030, do trabalhar em conjunto entre as câmaras do Alentejo Central, de modo a ter o maior 

número de sinergias, para, dentro dos projetos que são conhecidos e que foram já enviados para 

a CIMAC, no âmbito do levantamento territorial que se pretende fazer, envidar esforços para que 

não vão todas as câmaras atrás dos mesmos projetos e para que efetivamente possa ser feita 

uma distribuição com base nesse levantamento feito, porque dentro das áreas há uma dotação 

própria e em função dessa área ter que adaptar para que as coisas possam correr bem. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu informação sobre o privilégio que teve, há 8 dias, de ter sido 

recebido por Sua Santidade, o Papa Francisco, esteve em Roma, no Vaticano a entregar-lhe um 

ramo com as flores desta arte da “nossa terra e das nossas gentes”, que fica simbolizada nas Ruas 

Floridas, foi um encontro muito rápido, mas foi um privilégio poder estar alguns minutos à 

conversa com Sua Santidade, falar-lhe da nossa terra, das nossas festas, do que representam as 

Ruas Floridas e as flores de papel e esta arte para o povo de Redondo e também foi um privilégio 

ter a bênção de uma réplica das flores que foram entregues e poder trazer essa réplica e guardar 

no espólio da Câmara Municipal de Redondo, com a bênção de Sua Santidade. Enquanto 

representante do Concelho de Redondo foi um orgulho imenso que tivesse acontecido esse 

momento. Irá passar esta informação à população porque é sem dúvida, uma instituição que, 

independentemente das convicções merece o respeito mundial e foi um orgulho poder fazer 

chegar as flores de papel e esta arte que existe nesta terra.  

  

ORDEM DE TRABALHOS 

1. Decisões do Presidente 

2. Processos de Urbanismo 

3. Expediente 

4. Lotes do Loteamento da Quinta da Faia 

5. Subsídios 

6. Modificação Permutativa 

7. Proposta Carta de Missão de Adaptação às Alterações Climáticas  
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8. Regulamento Municipal para Atribuição de Apoios Sociais 

9. Orçamentação e Gestão de Despesas com Pessoal para o ano de 2023 

10. Normas para o Orçamento Participativo de 2024 

 

Decisões do Presidente 

Presente a lista de pagamentos efetuados. 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

Processos de Urbanismo 

Presente o processo nº 27/22, em que é apresentado um aditamento ao projeto de arquitetura, 

na sequência da notificação nº 394/22, referente a obras de construção de habitação unifamiliar, 

no prédio descrito no processo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 24/01/2023, deferir o pedido, condicionado aos termos constantes no referido 

parecer. 

 

O Senhor Vereador David Grave solicitou esclarecimentos na sequência de e-mails que foram 

enviados a todo o executivo, em que foram confrontados com uma troca de conversa entre o 

urbanismo e uma entidade do concelho, gostaria de saber a versão da câmara referente aos três 

emails recebidos, para que possa ter as duas versões e assim poder avaliar a questão. 

 

O Senhor Presidente da Câmara referiu que, a nível de urbanismo, tem promovido um número 

imenso de reuniões com os requerentes, com os seus representantes técnicos, naturalmente, se 

os vereadores quiserem consultar os processos poderão fazê-lo, até na companhia da Vereadora, 

está sempre aberto a que isso possa ser feito por parte de todo o executivo, sem qualquer 

dificuldade. Têm sido agendadas reuniões, não se consegue é agendar todas as reuniões 

imediatamente com toda a gente que pede, porque efetivamente há um grande leque de 

atendimentos e não pode atender todos os dias 12 pessoas como na passada segunda-feira, 

porque tem que se ir sabendo regrar a situação, o dia a dia de trabalho é também para outras 
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inúmeras tarefas e outras reuniões de trabalho. Por exemplo para hoje à tarde está agendada 

uma que é um misto de investimento e urbanismo, para amanhã há também mais reuniões 

agendadas, na sexta-feira também há reuniões agendadas para de manhã na CCDRA e à tarde 

com o Ministro da Administração Interna, efetivamente não se consegue é, neste leque de 

exigência em que se tem que dar resposta aos munícipes, mas também de se fazer o trabalho de 

preparação do futuro do concelho e de proximidade com outras entidades, não se consegue, no 

imediato, dar reposta a todas as pessoas que o solicitam, mas ainda bem que pedem reuniões, 

vai sempre responder-se a todas as pessoas, poderá é não ser no exato momento em que é 

solicitado. 

Quanto aos processos a Vereadora do Pelouro dará sempre as explicações que forem solicitadas. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras interveio para referir que efetivamente, como o Senhor 

Presidente referiu, há outros trabalhos e outras reuniões, mas nem tudo o que está escrito é 

verdade, porque nunca se escusou a nenhuma reunião, nem evitei nenhuma reunião, a questão é 

que há outras coisas marcadas, e nesta situação que foi comunicada aos vereadores nem sequer 

foi solicitada à vereadora nenhuma reunião. No entanto, não se consegue, nem o executivo, nem 

os serviços estar praticamente 8 horas por dia disponíveis para todas as questões que a pessoa 

envolvida nos emails coloca constantemente, porque se estaria a trabalhar constantemente para 

essa pessoa. O que está escrito nem tudo é verdade. Quando são solicitadas reuniões são 

marcadas, de acordo com a agenda de cada um. Todos os processos estão disponíveis para os 

vereadores e todas as explicações que entenderem serão prestadas, basta descerem até ao 

serviço de urbanismo.  

  

Expediente 

Presente o documento com o registo nº 1241, anúncio 9527/2023, solicitando informação sobre 

a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 
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Presente o documento com o registo nº 1244, anúncio 9564/2023, solicitando informação sobre 

a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento com o registo nº 1758, anúncio 12698/2023, solicitando informação sobre 

a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento com o registo nº 1867, anúncio 13718/2023, solicitando informação sobre 

a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o requerimento registado sob o nº 1491, em que é solicitada a autorização especial de 

ruído para a realização de circo, nos próximos dias 06 a 08 de fevereiro, entre as 16h00m e as 

22h00m. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta deferir o pedido. 

 

Presente o requerimento registado sob o NIPG 1865/23, em que é solicitada a autorização 

especial de ruído para a realização do evento “Carnaval 2023”, nos próximos dias 17, 18 e 20 de 

fevereiro, entre as 22h00m e as 06h00m do dia seguinte respetivo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta deferir o pedido. 
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Presente a informação que de seguida se transcreve: 

“No contexto do processo de intervenção sócio urbanístico da Regeneração Urbana na Vila de 

Redondo, processo que se encontra em decurso, existe a necessidade de definir as Placas de 

Toponímia a colocar nas artérias intervencionada. 

As Placas de Toponímia consistem na sinalização dos nomes dos espaços públicos, sendo da 

competência da Câmara Municipal de Redondo a sua afixação ou a substituição. 

As referidas placas, distribuídas pelas diversas artérias da Vila de Redondo, são património local e 

refletem a identidade própria do seu povo.  

 
 

 
 
 
Assim, por forma a aprofundar o conceito de património local e a identidade visual da Vila de 

Redondo, proponho que as Placas de Toponímia a substituir em todas as artérias intervencionadas 

no processo da Regeneração Urbana, sejam as mais semelhantes com a tipologia acima 

apresentada.” 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta apresentada. 

 

Lotes do Loteamento da Quinta da Faia 

Nos termos do artigo 69º do Decreto-Lei nº 4/2015 (CPA), na sua redação em vigor, por se 

considerar impedido de participar na votação do presente ponto, o Senhor Vereador Pedro Roma 

ausentou-se da reunião.   
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Presente a inscrição registada sob o nº 1000, em 17/01/2023, em que é demonstrado o interesse 

na aquisição do lote nº 39 do Loteamento da Quinta da Faia, em Redondo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta autorizar a alineação, nos termos 

solicitados, do lote nº 39 do Loteamento da Quinta da Faia, em Redondo, descrito na 

Conservatória do Registo Predial de Redondo sob o número 2966/20050105, da Freguesia de 

Redondo e inscrito na matriz sob o artigo 5266, da Freguesia de Redondo, pelo valor de 

19.800,00 (dezanove mil e oitocentos euros).  

 

O Senhor Vereador Pedro Roma retornou à sala de sessões. 

 

Subsídios 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, em que, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal de Redondo às Instituições Desportivas/Culturais do concelho, propõe que seja 

atribuído ao Centro de Cultura, Recreio e Desporto de Foros da Fonte Seca, o apoio material no 

valor de 491,07€ (quatrocentos e noventa e um euros e sete cêntimos), para execução de 

trabalhos de reparação do palco da associação e sua mão-de-obra. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o apoio proposto. 

 

Declaração de Voto do Senhor Vereador David Grave: 

A CDU não concorda que as informações presentes à reunião de câmara, para apoio ao 

Associativismo, não venham acompanhadas pelos pareceres ou informação do Gabinete de Apoio 

ao Associativismo e Juventude. À semelhança do que acontece com o urbanismo ou com o 

Gabinete de Ação Social, os processos vêm todos acompanhados com informação técnica para 

uma melhor análise, mas o mesmo não acontece com os do Associativismo, se há um Gabinete, a 

CDU quer acreditar que há uma pronúncia dos técnicos sobre esses mesmos pedidos os quais 

deverão ser presentes a reunião de câmara. 
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Modificação Permutativa  

Presente e explicada a 2ª modificação orçamental permutativa ao orçamento municipal de 2023. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a modificação orçamental 

permutativa apresentada.  

 

Proposta Carta de Missão de Adaptação às Alterações Climáticas 

Presente a proposta de adesão à Carta de Missão de Adaptação às Alterações Climáticas, a qual 

permitirá que o Município de Redondo tenha acesso aos serviços da Plataforma de Execução da 

Missão, que estará operacional no início de 2023. Esses serviços incluirão: 

 Acesso facilitado a conhecimentos e métodos sobre avaliações dos riscos climáticos; 

 Acesso a exemplos de boas práticas de outras regiões e informações sobre os resultados mais 

recentes da investigação; 

 Ligação facilitada destes exemplos e resultados de investigação a planos locais de adaptação, 

roteiros ou vias de adaptação; 

 Acesso a ferramentas, exemplos e boas práticas para interagir e dialogar com os cidadãos; 

 Aconselhamento sobre possíveis fontes de financiamento público e privado destinado à 

adaptação. 

A carta não é vinculativa a obrigações concretas, mas ao caminho que se pretende fazer. No 

entanto, ao assiná-la, o Município de Redondo declara a sua disposição para cooperar e alinhar 

com outros signatários, a fim de mobilizar recursos e desenvolver atividades na sua região para 

alcançar as metas de adaptação. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a Adesão à Carta de Missão 

Adaptação às Alterações Climáticas. 

 

Regulamento Municipal para Atribuição de Apoios Sociais 

Presente e debatida a proposta de Regulamento Municipal para Atribuição de Apoios Sociais que 

se submete à apreciação da Câmara Municipal a fim de ser submetida a discussão pública. 



 

MUNICIPIO DE REDONDO  

CÂMARA MUNICIPAL 

 

 

ATA N.º 03/2023 REUNIÃO DE 01/02/2023 

 

24 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta de Regulamento 

Municipal para Atribuição de Apoios Sociais, devendo a mesma ser submetida a discussão 

pública, nos termos previstos no Código do Procedimento Administrativo.     

 

Orçamentação e Gestão de Despesas com Pessoal para o ano de 2023 

Presente a proposta do Chefe de Divisão Administrativa e Financeira que de seguida se 

transcreve: 

“Considerando que: 

- Nos termos do artigo 31.º, da Lei n.º35/2014, de 20 de junho, e dos artigos 5º, 7º e 13º do 

Decreto – Lei n.º 209/2009, de 3 de setembro, compete ao executivo decidir sobre o montante 

máximo a suportar com o recrutamento de trabalhadores necessários à ocupação de postos de 

trabalho previstos e não ocupados no mapa de pessoal aprovado, com alterações de 

posicionamento remuneratório na categoria dos trabalhadores que se mantenham em exercício 

de funções e com a atribuição de prémios de desempenho dos trabalhadores do órgão ou serviço; 

- Na previsão das despesas com pessoal para o ano de 2023 – rubrica orçamental 01 – Despesas 

com Pessoal, foram identificadas e contempladas todas as alterações obrigatórias de 

posicionamento remuneratório;  

- Nos termos do n.º 2 do artigo 31.º da Lei n.º35/2014, de 20 de junho, conjugado com artigo 5º 

do Decreto – Lei n.º 209/2009, de 3 de setembro, o qual se mantem em vigor por força do n.º2 do 

artigo 42.º da Lei 35/2014, de 20 de junho, compete ao Órgão executivo decidir a orçamentação e 

gestão das despesas referidas; 

Face ao acima exposto propõe-se; 

 Encargos relativos a remunerações: 

 A dotação global com encargos relativos a remunerações para o ano 2023 é de 4.840.756,44€, 

para suportar encargos com remunerações e outras despesas inerentes aos trabalhadores em 

funções. 

1) Recrutamento de trabalhadores necessários à ocupação de postos de trabalho previstos e não 

ocupados no mapa de pessoal para o ano de 2023: 
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Fixar o montante global 136.200,00€ (cento e trinta e seis mil e duzentos euros) para suportar 

encargos com o recrutamento de novos trabalhadores necessários à ocupação de postos de 

trabalho previstos e não ocupados no mapa de pessoal para 2023; 

a) O recrutamento de trabalhadores em regime de contrato de trabalho em funções públicas por 

tempo indeterminado. 

b) O recrutamento de trabalhadores em regime de contrato de trabalho em funções públicas por 

tempo determinado. 

2) Alterações de posicionamento remuneratório na categoria de trabalhadores que se mantenham 

em exercício de funções: 

2.1) Alterações obrigatórias do posicionamento remuneratório 

Propõe-se a verba para fazer face a este encargo, 60.000,00€ (sessenta mil euros) 

2.2) Alterações do posicionamento remuneratório por opção gestionária 

Propõe-se a verba para fazer face a este encargo, 25.000,00€ (vinte e cinco mil euros) 

3) Prémios de desempenho 

Propõe-se a verba para fazer face a este encargo, 100,00€ (cem euros) 

As afetações atrás enunciadas podem ser alteradas ao longo da execução orçamental de acordo 

com as seguintes regras:  

- As verbas destinadas ao recrutamento de trabalhadores não podem ser utilizadas para suprir 

eventuais insuficiências orçamentais no âmbito dos encargos com pessoal; 

- Caso ao longo do ano, haja desocupação permanente de postos de trabalho previstos no mapa 

de pessoal e anteriormente ocupados, podem as verbas correspondentes acrescer à dotação 

prevista para os encargos com o recrutamento de trabalhadores.  

Nos termos previstos na LTFP, o presente despacho deverá ser publicitado mediante afixação em 

local próprio e na página eletrónica da Câmara Municipal de Redondo.  

A presente deliberação deverá ser tornada pública através de afixação em local adequado nas 

instalações do município e de publicitação no respetivo sítio na internet.” 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta apresentada. 
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Normas para o Orçamento Participativo de 2024 

Presente e debatido o documento contendo as normas para o Orçamento Participativo 2024.  

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas questionou se se mantem a ideia de avançar com o 

Orçamento Participativo Jovem, relembrando que no Orçamento Municipal de 2023 consta a 

execução, no ano de 2023, do que for aprovado para 2023. Questiona se o valor do Orçamento 

Participativo é de 70.000,00€, devido ao avançar do Orçamento Participativo Jovem. 

Referiu que continua a achar que devia estar vetado a qualquer eleito, fosse de que órgão fosse, 

a apresentação de propostas ao Orçamento Participativo, uma vez que todos os eleitos têm 

ferramentas para apresentar as suas propostas, sendo que o Orçamento Participativo se deve 

destinar a que participem quantas mais pessoas, tanto melhor. 

 

O Senhor Presidente da Câmara informou que o Orçamento Participativo Jovem é para avançar, 

inclusivamente com uma Assembleia Municipal Jovem, é isso que se pretende. 

Sobre a questão de os eleitos poderem apresentar propostas, considera que é uma questão de 

liberdade, antes de eleitos são munícipes do concelho, depois de deixar de ser eleito vai 

continuar a contribuir para a terra que tanto gosta, de forma cívica e por isso considera ser uma 

questão de liberdade e também de escolha pessoal, são pontos que não prejudicam o 

orçamento, não prejudicaram na edição anterior e com certeza não irão prejudicar no futuro, 

tudo depende da individualidade de cada um e da sua forma de ver a participação cívica. 

 

O Senhor Vereador David Grave apresentou as seguintes notas sobre o Orçamento Participativo, 

em conclusão do que foi abordado pela Vereadora Maria Inácia, não é uma questão de ter 

desistido de incluir ao veto de apresentação de propostas pelos eleitos, mas como já tentou por 

diversas vezes, ingloriamente, fazê-lo e nunca foi possível, no entanto considera que acaba por 

ser uma questão moral de que cada um deverá ter. Se isso se verificar no futuro fará a 

intervenção que considerar oportuna, não sendo isso uma condicionante ao seu sentido de voto.  
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, aprovar as normas referentes ao 

Orçamento Participativo do Município de Redondo para o ano de 2024, mais deliberou submeter 

as referidas normas à aprovação da Assembleia Municipal. 

 

Intervenção do Público 

Não houve público presente na reunião. 

 

ENCERRAMENTO 

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

ordem de trabalhos, eram 14:00 horas. 
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